

*Le Parlement vénézuélien
prolonge la période d'enquête sur
les agressions*

Image not found or type unknown

La Habana, 2 Juin (RHC) La Commission spéciale de l'Assemblée Nationale Vénézuélienne chargée d'enquêter sur les aveux de l'ancien secrétaire nord- américain à la défense Mark Esper a accepté d'étendre l'enquête à la période 2015-2022.

Le député Pedro Infante, président du groupe de travail, a annoncé que l'enquête sera fondée sur le décret signé par l'ancien président Barack Obama le 9 mars 2015, qui associe des actions diplomatiques, économiques et militaires pour tenter de renverser le gouvernement de Nicolás Maduro.

Il a assuré que ces enquêtes révéleront des preuves des tentatives d'invasion, de la conspiration visant à assassiner le Président et d'autres hauts fonctionnaires vénézuéliens, promues par l'extrême droite nationale avec le soutien de la Maison Blanche et de la Colombie.

Il a également annoncé que la semaine prochaine, le vice-ministre des politiques anti-blocage, William Castillo, expliquera les raisons des agressions multiformes contre le pays.

La commission a été créée à la demande du chef de l'État après les révélations exposées par l'ancien fonctionnaire de la Maison Blanche sous l'administration de Donald Trump. Lors de l'administration Trump, les mesures coercitives contre le Venezuela, en plus des agressions internes et externes, y compris une tentative d'assassinat, se sont intensifiées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/289562-le-parlement-venezuelien-prolonge-la-periode-denquete-sur-les-agressions>



Radio Habana Cuba